常陸大宮市教育委員会9月定例会議事録

- 1 会議の名称 常陸大宮市教育委員会9月定例会
- 2 開催日 平成30年9月26日(水)午前10時00分から 午前11時30分まで
- 3 開催場所 常陸大宮市役所 3階 行政委員会室
- 4 出席者
 - (1)教育長上久保 洋一教育長職務代理者諸澤 信子委員星野 幸子委員内田 寬

委員 生天目 茂

(2) 事務局及び説明者

教育部長栗田 和弘次長兼生涯学習課長大町 隆学校教育課長諸澤 正行文化スポーツ課長皆川 嗣郎指導室長井上 雅裕学校教育課課長補佐木村 隆弘学校教育課主任釘子 さや香

5 報 告

報告第47号 教育長報告について

報告第48号 平成30年第3回常陸大宮市議会定例会一般質問について

報告第49号 工事及び委託契約の締結について

報告第50号 指定学校の変更許可について

- 6 その他
 - (1) 各種行事予定について

学校教育課 生涯学習課 文化スポーツ課

- (2) その他
- 7 次回の定例会日程について

- 8 閉 会
- 9 傍聴人の人数 なし
- 10 会議の大要

上久保教育長 ただ今より,常陸大宮市教育委員会9月定例会を開会いたします。 (午前10時00分)

本日の出席議員は全員です。

本日の議事録署名人の指名を行います。議事録署名人に内田寛委員を指名いたします。

本日の会議日程は、お配りした会議資料のとおりです。

それでは、議事に入ります。日程2 報告を議題といたします。報告第43 号教育長報告になりますので、私の方から4点報告をいたします。

まず1点目、2学期が始まりました。夏休み中、大きな事件・事故が無く、大変良かったかなと思っておりまして、校長・教頭には感謝の意を述べさせていただきました。8月13日から15日に、学校閉庁日を初めて実施しましたが、混乱はありませんでした。また、教育委員会宛てへの電話も無かったということですので、良かったかなと思います。8月14日から21日、オーストラリアの中学生海外研修を実施して、78名が参加をいたしました。最初は80名であったんですが、1名が途中で自信がないということで欠席しました。それから、第二中の野球部が14日まで大会だったんですが、万が一、これに勝てば15日も大会なので、5人くらい欠席だったんだろうと思うんですが、何とか1名だけで済みましたので、78名でした。逆に今度は10月4日から7日まで、オーストラリアからの中学生・高校生が訪日します。例年と違いますのは、今回78名行っていますが、そのうち11名がマッチングしたことです。こちらから行った家庭と向こうから来る家庭が、ちょうど同じくマッチングして、今までは2、3件だったんですが、今年は例外かもしれませんけれど

も、非常に多くてそういった成果が出ているということであります。それから、 9月3日に始業式が行われましたけれども、大きな事件・事故は無かったはずなんですが、大宮中の門柱がスプレーで落書きされていました。多分、朝方だろうということで警察が入っていますけれども、まだ犯人が特定されていない状況です。最後、9月8日の中学校体育祭では、いろいろお世話になりました。 各学校とも雷等で最後までできなかったんではないかと思いますが、どこも熱中症との症状の報告は無しということで、無事終了できました。委員さん方には、中学校の体育祭、大変ありがたかったと思います。

2点目でありますが、夏休み終了前、終了後の2学期開始の時に、自殺事件等がありますが、こういった問題もなかったということであります。最近感じますのは、大事な問題でありますいじめの問題があまり注目をされなくなってきたような状況で、逆にスポットライトを浴びているのが虐待の問題かなと。焦点がいくらか変わってきていると。どちらも大事な問題なんだけれども、マスコミ等々の報道を見るとそういったものが気になってきています。で、市内の子供たちの中でも、親の問題・学校の問題でもこの虐待が大きく、今、取り上げられているところです。今、虐待の認識が、私たちが持っている虐待と違って、幅が広くなっているということなので、これから学校ともよく虐待の意味をもう一回確認をしながら、特に保護者への啓発をしっかりやっていこうということで、今、校長会長とも話したところです。

3点目ですが、人事がもう始まりました。今、資料をお配りいたします。これが、水戸管内の教職員数の年齢構成の比率であります。比率からの課題で、大きなポイントの一つが、教職員の高齢化ということです。

4点目は、後でお話があるかと思いますが、9月議会の一般質問がありまして、何人かの議員から質問がありました。細かいことは部長と私の方から説明いたしますが、基本的にエアコン、スクールバス、それから通学路、この3点

に質問が集中して今回の一般質問の特徴となっておりますので,後で報告を聞いていただければと思います。

以上,2学期が始まったということと,虐待の認識を広めて欲しい,また, そうせざるを得なくなってきている状況と,人事の開始と,9月議会の一般質 問のポイントだけをお話しいたしました。質問があればお願いいたします。

では、無いようですので、続きまして、報告第48号平成30年第3回常陸 大宮市議会定例会の一般質問について、事務局の説明をお願いいたします。

栗田教育部長 [報告第48号について説明]

上久保教育長 「報告第48号について説明]

以上が一般質問の答弁内容です。ご質問等がありましたら、お願いいたします。先ほど言ったように、ほとんどがエアコンとスクールバスと通学路です。 無いようですので、続きまして、報告第49号工事及び委託契約の締結について、事務局の説明をお願いいたします。

皆川文化スポーツ課長 「報告第49号について説明]

上久保教育長 説明が終わりました。質問がありましたら、お願いいたします。

無いようですので、次に移ります。報告第50号指定学校の変更許可について、事務局の説明をお願いいたします。

諸澤学校教育課長 「報告第50号について説明]

上久保教育長 説明が終わりました。質問がありましたら、お願いいたします。

各種行事について、事務局の説明をお願いいたします。

それでは、報告は以上となります。続きまして、日程3 その他に移ります。

諸澤学校教育課長 [学校教育課の予定報告]

大町次長兼生涯学習課長 [生涯学習課の予定報告]

皆川文化スポーツ課長 「文化スポーツ課の予定報告]

上久保教育長 3つの課から9月の行事予定が説明されましたけれども,何か今まで

の点で気付いたことがありましたらお願いいたします。

上久保教育長 では、教育委員さん方の予定を確認します。

「10月の教育委員の予定について確認]

次に、(2) のその他について、事務局でありましたら、お願いします。

諸澤学校教育課長 「教育委員視察研修について」

「常陸大宮市総合教育会議について」

上久保教育長 その他,何かありましたらお願いします。

無いようですので、続きまして、日程4 次回の教育委員会日程について、 お願いいたします。

諸澤学校教育課長 「定例会について日程調整]

上久保教育長 それでは、次回の定例会は、平成30年10月26日(金)午前10 時00分から開催することにいたします。

> 以上を持ちまして、常陸大宮市教育委員会9月定例会を閉会といたします。 (午前11時30分閉会)